

## **Beschlussempfehlung und Bericht des Ausschusses für Finanzen**

**zu der Mitteilung der Landesregierung vom 20. Dezember 2021  
– Drucksache 17/1499**

**Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags;  
hier: Denkschrift 2017 des Rechnungshofs zur Haushalts- und  
Wirtschaftsführung des Landes Baden-Württemberg  
– Beitrag Nr. 20: Materialprüfungsanstalten in Stuttgart  
und Karlsruhe**

### **Beschlussempfehlung**

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung der Landesregierung vom 20. Dezember 2021 – Drucksache  
17/1499 – Kenntnis zu nehmen.

10.2.2022

Der Berichterstatter:

Alexander Salomon

Der Vorsitzende:

Martin Rivoir

### **Bericht**

Der Ausschuss für Finanzen beriet die Mitteilung Drucksache 17/1499 in seiner 13. Sitzung, die in gemischter Form mit Videokonferenz stattfand, am 10. Februar 2022.

Der Berichterstatter erklärte, die beiden Materialprüfungsanstalten in Stuttgart und in Karlsruhe hätten sich bereits auf einem guten Weg befunden, als die Landesregierung ihre letzte Mitteilung zu diesem Thema veröffentlicht habe. Dies bestätige sich in dem nun vorliegenden Bericht der Landesregierung. Daher schlage er vor, von der Mitteilung Drucksache 17/1499 Kenntnis zu nehmen und die parlamentarische Behandlung des Beitrags Nr. 20 der Rechnungshofdenkschrift 2017 somit abzuschließen.

Ohne Widerspruch verabschiedete der Ausschuss sodann die Beschlussempfehlung an das Plenum, von der Mitteilung Drucksache 17/1499 Kenntnis zu nehmen.

28.2.2022

Salomon

Ausgegeben: 3.3.2022